

Die Lebensaufgabe und Ich

Wie kann man das ganze Leben von einem beschreiben?

Ich kann Euch nur sagen das meine Lebensaufgabe darin besteht, mein Leben zu genießen aus einem tiefen Tal wieder an die Spitze eines Berges zu kommen.

Mit offenen Augen durch die Welt zu gehen und all das negative beiseite zu legen. Auch wenn das eine der schwersten Übungen Tag für Tag ist.

Das Leben so zunehmen mit all den Hürten und den Aufgaben.

Die Mitmenschen so zu nehmen wie sie sind und sein werden. Auch wenn es nicht immer meine Liga ist.

Ein Leben kann so schnell verrüber sein ohne ein zutun.

Wer schon einmal so eine Erfahrung gemacht hat, geht meistens ganz anders mit dem jetzigen Leben um.

(Meine eigene Erfahrung. Ich feiere auch heute immer noch meinen 2. Geburtstag).

Und ich weiß das diese auch ander Menschen tun.

Das Leben bietet uns soviele Möglichkeiten man muss diese nur erkennen und dann auch nutzen. Gebt nicht auf auch wenn der Weg noch so steinig ist.

Ich weiß wie das sein kann, von einem Tag auf den anderen. Von Gesund bis hin zu einer Einschränkung (Behinderung) und plötzlich ist alle anders. Das ganze Leben ändert sich schlagartig. Beruf weg, Gesundheit weg und und und.

Leute die du früher für die besten Freunde hielst weden sich von dir ab ohne ersichtilich Grund. Freunde die sagten Leben und Freudschaft ist das wichtigste sind meistens die Falschen.

Wahre Freunde nehmen dich so wie DU bist und sind dein ganzes Leben für dich da egal ob mit oder ohne Einschränkung(Behinderung).

Doch auch das ist schwierig aus diesem Loch wieder empor zusteigen.

Und ich habe es gesafft also schafft jeder Andere mit seinem eigenen Willen auch. Sicherlich gab es bei mir Momente wo ich auch gesagt habe ich kann nicht mehr die wird es aber auch immer wieder geben auch in der Zukunft. Aber ich haben einen Spruch der mir in solchen Situationen immer hilft.

Lach kaputt,was dich kaputt macht.

Leben ist eine Aufgabe die nie endet und die man gemeinsam durchwandert jeder für sich, und jeder mit seinem Ich.

Die Lebensaufgabe besteht darin mit sich ins reine zukommen und dennoch nicht die Umwelt aus den Augen zuverliehren.

Das ist meine Sichtweise.

